Enfoque Noticias (Sitio)

2024-10-15

IECM se prepara para proceso electoral extraordinario

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://enfoquenoticias.com.mx/iecm-se-prepara-para-proceso-electoral-extraordinario-por-cargos-del-poder-judicial/

Natalia Estrada, reportera

CDMX.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que en los próximos meses comenzará los trabajos para el análisis, planeación, opinión y elaboración de proyectos, respecto al diseño normativo y a las etapas que conformarán un eventual proceso electoral extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Este grupo de trabajo estará presidido por el consejero electoral César Ernesto Ramos Mega y conformado por las consejerías integrantes del Consejo General.

El órgano electoral explicó que entre las principales atribuciones que tendrá este órgano colegiado, se encuentran las de atender, opinar, dar seguimiento y proponer las actividades y proyectos para la preparación y organización del proceso electivo, además de poder remitir al Congreso local propuestas de reforma en materia electoral y realizar un diagnóstico sobre la normativa interna que requiera modificaciones para la debida instrumentación de un proceso electoral extraordinario.

Refirió que tendrá como eje rector la colegialidad en sus decisiones, con la participación de los órganos ejecutivos, técnicos y distritales del Instituto para el diseño, preparación y organización de actividades; así como coadyuvar con los poderes Legislativo y Ejecutivo en la implementación de la reforma constitucional y legal de la materia.

JJ/LP